



Sous l'égide de
l'Organisation internationale de la Francophonie
et du Ministère des Affaires étrangères et du Développement international

2ÈME FORUM ÉCONOMIQUE DE LA FRANCOPHONIE « APPEL A L'ACTION »

« Pourquoi la Francophonie est-elle un espace important, tant sur le plan économique que culturel ? Que devons-nous faire pour optimiser cette dimension de la Francophonie qui n'est pas suffisamment exploitée ? Quel rôle la France peut-elle et doit-elle jouer ? »

Le 27 octobre 2015, dès 9 heures
Centre de conférences du Ministère des Affaires étrangères et du
Développement international, Paris

Contacts Presse :

Souad DJOUAHRA - 01 44 82 67 08 - s.djouahra@agence-influences.fr
Marie-Ange PYRMEE - 01 44 82 74 65 - ma.pyrmee@agence-influences.fr